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予算審査特別委員会総括質問（当初予算分）通告一覧表 

（３月１４日分） 
 

順序 氏   名 質  問  の  要  旨 

１ 

自 

民 

党 

①近藤 タカヒロ １ いたばしＮｏ．１実現プラン２０２５ ＳＤＧｓ戦略

について 

 (1)父親のメンタルヘルス向上について 

 (2)教室以外の居場所について 

 (3)フレンドセンターにおけるメタバース活用について 

 (4)大学と連携した居場所づくりについて 

 (5)ウォーターサーバーの設置拡充について 

２ いたばしＮｏ．１実現プラン２０２５ ＤＸ戦略につ

いて 

 (1)町会・自治会への地域交流アプリ導入について 

 (2)電子契約サービスの導入について 

３ 私立幼稚園への補助等拡充について 

４ 教育問題について 

(1)教職員の欠員対策について 

 (2)エデュケーション・アシスタントの配置について 

 (3)コミュニティ・スクールについて 

５ 地域課題について 

 (1)板橋区ハト等への給餌による被害防止条例について 

 (2)成増駅北口ロータリーの交通問題に関して 

 (3)成増団地の跡地活用について 
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順序 氏   名 質  問  の  要  旨 

１ 

自 

民 

党 

②横川 たかゆき １ 令和７年度予算・施政方針について 

 (1)歳入 ふるさと納税の影響について 

 (2)歳出 防災カタログ・ＧＩＧＡスクール構想端末につ

いて 

 (3)区内中小企業の支援事業について 

２ いたばしＮｏ．１実現プラン２０２５重点戦略バージ

ョンアップについて 

 (1)ＳＤＧｓ戦略 子育て支援・ゼロカーボンについて 

 (2)ＤＸ戦略 デジタル環境構築補助金について 

 (3)ブランド戦略 産業集積と維持・発展の促進について 

３ 区内災害時避難所について 

４ 教育について 

(1)「教育のいたばし」について 

 (2)部活動地域移行について 

５ モザイクアートの就労支援について 

６ 地域課題について 

 (1)板橋グリーンカレッジの周知について 

 (2)地域センター・集会所の利用について 

 (3)区立見次公園周辺の道路・擁壁について 

 

③間中 りんぺい １ 令和７年度予算について 

２ キャリアについて 

 (1)労働者協同組合について 

 (2)高齢者の起業促進 

３ 教育について 

(1)保健室のあり方について 

 (2)不登校対策 

４ 防災について 

５ 交通施策について 

(1)道路整備について 

 (2)新しい公共交通について 

６ 地域課題 

(1)ネコ問題について 

 (2)小豆沢貝塚について 

 

④川 口 雅 敏 １ 令和７年度の当初予算案について 

２ スポーツをテーマとした、高島平のにぎわいについて 

 

 


